



Foto: Cuartoscuro

TABASCO SE ADELANTA APLICAN A LOS NIÑOS PRIMERAS DOSIS ANTICOID

La Secretaría de Salud estatal empezó a vacunar contra covid-19 a niños de entre 5 y 11 años. Cuenta con 20 mil dosis para menores de edad que viven en 17 municipios.

5 A 11 AÑOS

Arranca vacunación de niños en Tabasco

ES LA PRIMERA ENTIDAD EN llevar a cabo la jornada; instalaron seis sedes para inmunizar al menos a 360 mil menores de este grupo

POR FABIOLA XICOTÉNCATL
Corresponsal
nacional@gtrm.com.mx

VILLAHERMOSA.- Tabasco se adelantó a aplicar la vacunación infantil contra covid-19. Ayer arrancó en seis sedes diferentes la jornada de inmunización para los niños de 5 a 11 años de edad, convirtiéndose en la primera entidad del país en abrir este proceso de inmunización.

La primera fase de la vacunación para los 'peques' en Tabasco, será éste fin de semana, así lo determinaron las

autoridades sanitarias, con el fin de dar oportunidad a los padres a acudir a los módulos con sus niños sin faltar a sus empleos.

De acuerdo con la Secretaría de Salud Tabasco, la meta es aplicar entre sábado y domingo 41 mil 400 vacunas de Pfizer-BioNTech, que representa 11.3% de la cifra total de niños que es de 360 mil, de acuerdo con el Censo de Población del Inegi 2020.

En un recorrido realizado por diferentes sedes, se observó una nutrida afluencia, incluso, hubo padres que madrugaron con sus niños para estar a tiempo en la vacunación.

Jazmín fue de las primeras en llegar con su hija Sofía al módulo que se instaló en la Ciudad Deportiva de esta ciudad de Villahermosa, capital de Tabasco.

Aunque Sofí tiene ocho años de edad, le dan miedo

los pinchazos y cuando le llegó el turno no paró de llorar, sin embargo, después que se aplicó el inmunológico, se convenció que lo mejor es estar protegido.

La secretaria de Salud, Silvia Guillermina Fernández, subrayó que este sábado se vacunó a niños con apellidos de la "A" a la "F", y el domingo a quienes tengan apellidos con las letras "G" a la "L", y destacó que están a la espera de que el gobierno de la República les avise para tener más vacunas y poder cubrir el próximo fin de semana al resto de los niños con las letras "M" a la "Z".

"Invito a mamás y papás a que traigan a sus hijos a vacunarse, porque acuérdense que pelearon muchos para que la vacuna se autorizara a los niños. Hay que aprovecharla, porque es una gran fortaleza, ya que se han elevado los casos de covid-19.



“Casi cada semana estamos duplicando el número de casos y debemos estar protegidos”, aseguró.

Desde el 14 de febrero del 2021, cuando se aplicaron las primeras vacunas contra covid-19 en Tabasco, 96.8% de la población cuenta al menos con una dosis contra covid-19, siendo los de 12 a 17 años de edad quienes tienen la cobertura más baja.

Hasta el momento, en el país se han registrado en total tres millones 015 mil para recibir la vacuna.

EL DATO**Dosis para niños**

Entre el 23 y 24 de junio, arribaron 2 millones 004 mil dosis que serán suministradas en próximos días a niños de 5 a 11 años. Hay más de 3 millones de menores registrados.



Foto: Cuartoscuro

La meta para este fin de semana es aplicar 41 mil 400 vacunas, lo que representa a 11.3 por ciento de este grupo poblacional.